

情報交換し交流深める

市民農園収穫祭

九月十七日、午前十一時より、洞爺村市民農園収穫祭が行われました。

直前の雨により野外広場から倉庫内に移動した会場には、農園で野菜づくり等を楽しむ方々をはじめ、関係者など四

十数名が集まりました。

伊達市の白木さんから「スツップの皆さんの指導よろしく今年も収穫ができました。

来年も皆さん農園で楽しみましょう。」とのあいさつをいただき、いっしょに乾杯しまし

た。

その後、野菜や肉でのバーベキューを楽しむながら、今年の収穫や来年度に向けての情報交換したり、ビンゴゲームで収穫した野菜などの景品を当てるなど、楽しく交流を深めました。



収穫祭で参加者の皆さんが「乾杯」

とれたて野菜を格安で販売

とれたて市

九月十七日(土)、洞爺村農業研修センターにおいて、とれたて市が開催され、とれたて市に参加する農家の出品したじゃがいも、キャベツ、かぼちゃ、ニンジンなど新鮮野菜が格安で販売され、チラシ

などで催しを知った村内外からのお客さんやドライバーの皆さんが大勢訪れていました。特に、ニンジンのビニール袋への詰め放題が五十円など、格安で新鮮な野菜を次々と買い求めています。

また、箱詰めのじゃがいもが積み上げられたそばには、郵送の受付場所も設置され、親戚や知人などに送る手続きをしたり、じゃがいも十kg箱をいくつも車のトランクいっぱい積み込むお客さんも見られ、終日にぎわっていました。



「とれたて市」を訪れた大勢の人たち

洞爺湖畔をウォーキング

北海道ツーデーマーチ

秋の洞爺湖周辺や胆振西部の景勝地を巡って歩く「第十八回北海道ツーデーマーチ」(日本ウォーキング協会、虻田町など主催)が、有珠山噴火復興五周年記念と銘打ち、九月十七、十八日の両日、道内外から多くの愛好者が参加して行われました。

九月十七日には、四コースに千三百二十人が参加、洞爺湖ぐるっと一周コース(壮瞥經由三十六km)と洞爺村グル



ツーデーマーチ参加者にお茶などを振舞う